



## Manifestation des agriculteurs et agricultrices : les services de la Ville mobilisés

Hier jeudi 25 janvier, la manifestation d'agriculteurs et d'agricultrices en Isère est entrée dans Grenoble. Plusieurs dizaines de mètres cubes de pneus, de paille et de fumier ont été posés sur les espaces publics, bloquant la circulation automobile et du tramway. Grâce à une mobilisation exceptionnelle et organisée, les services de la Ville ont dégagé et évacué les rues jusqu'à minuit hier et dès 4h du matin ce vendredi.

Les équipes des services Propreté urbaine et Nature en ville ont collaboré pour rétablir la circulation hier soir, et dès 4h ce matin pour évacuer le reste des déchets (pneus, paille, fumier, divers...) avant le retour du trafic, en se concentrant sur les trois principaux points touchés : le secteur Catane, le boulevard Vallier et la place de l'Etoile.

Dès ce matin, la totalité des rues étaient évacuées et nettoyées.

La Ville salue la réactivité et l'efficacité de ses agent-es et les remercie pour leur mobilisation.



